



LAS MUJERES TUVIERON SU CEREMONIA DE CERTIFICACIÓN.

SEREMI DE LA MUJER Y LA EQUIDAD DE GÉNERO

## Internas del CPF se certificaron en derechos sexuales y reproductivos

Diecinueve mujeres privadas de libertad tuvieron su ceremonia de certificación, tras participar en el taller "Mi Cuerpo, Mi Derecho" en el Centro Penitenciario Femenino (CPF) de Antofagasta.

Las clases comenzaron el 20 de marzo y finalizaron el 24 de abril, teniendo como objetivo central brindar herramientas para la autonomía física, además de promover el conoci-

miento y ejercicio de sus derechos sexuales y reproductivos.

En las sesiones se abordaron mitos y tabúes en torno a la sexualidad femenina, fomentando espacios de diálogo donde las internas pudieron compartir sus experiencias y cuestionar las creencias limitantes que han marcado su historia.

En el acto, la seremi de la Mujer y la Equidad de Gé-

nero, Hanna Goldener, destacó que "este tipo de iniciativas son fundamentales para fortalecer la autonomía física y emocional de las mujeres, sobre todo en estos contextos, donde el acceso a la información y la formación en derechos sexuales y reproductivos es tan necesario". Por su parte, la directora regional de PRODEMU, Mariela Barraza, enfatizó que no sólo se busca entre-

gar conocimiento, sino también potenciar el bienestar y la autoestima de las mujeres, siendo esto de suma importancia ya que "nos insta a seguir trabajando por la entrega de información para el ejercicio de derechos de mujeres en todos sus ámbitos".

El taller es parte de una serie de iniciativas intersectoriales que seguirán desarrollándose en apoyo a las mujeres. 🌸